

2,600  
PLANTELES

con WiFi gratis es la meta del gobierno de la ciudad

**Ya hay internet gratis en 500 escuelas.** El anuncio lo hizo ayer la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, durante un recorrido por la primaria Juan Crisóstomo Bonilla, en la alcaldía Venustiano Carranza, donde se llevó a cabo la entrega de mil sillas-pupitre que donó la Fundación Coppel para siete escuelas públicas.

— Georgina Olson



STC METRO

## Llegarán 5 mmdp para la Línea A

POR GEORGINA OLSON  
georgina.olson@gimm.com.mx

Después de que el fin de semana la Línea A del Metro presentó fallas en el suministro eléctrico, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, dio a conocer que el gobierno federal aportará cinco mil millones de pesos a la capital para la compra de diez trenes y reparación de los hundimientos diferenciales del suelo.



Foto: Especial

El fin de semana la Línea A sufrió dos averías, por lo cual los usuarios debieron desalojar los trenes y caminar entre las vías.

“Este año el Gobierno de México nos está dando una inversión especial para poder mejorar las vías de la Línea

A y al mismo tiempo se van a comprar trenes de la Línea A este año; es recurso federal y nos lo está dando el

Presidente”, dijo en conferencia de prensa.

“Está por llegar el recurso y hacerse la licitación. Los trenes estarán llegando, yo creo que, esperemos en un año, quizá un poco más. Se hace la licitación, la empresa que gane fabrica los trenes —son trenes especiales para esta línea— y a partir de ahí estarán llegando”, detalló la mandataria.

Explicó que parte del recurso se usará para realizar “inyección (de material) en distintas zonas (del suelo) de Zaragoza, lo que va a permitir que no se siga generando esta desviación en las líneas, producto de las condiciones del suelo”.

## EJECUCIÓN EN LA ROMA

# ATAQUE CONTRA UN ABOGADO DEJA 3 MUERTOS

**EL SICARIO UTILIZÓ UNA MOTOCICLETA para huir de la escena del crimen; presuntamente salió del inmueble con una maleta que habría entregado a un cómplice**

POR IVÁN MEJÍA  
ivan.mejia@gimm.com.mx

En un ataque directo, dos hombres y una mujer fueron asesinados al interior de un despacho jurídico en la colonia Roma, además, una cuarta víctima resultó herida.

De acuerdo con las primeras investigaciones, las víctimas mortales fueron identificadas como Rodolfo “N”, quien era encargado del despacho y abogado especializado en casos penales y civiles; Esteban “N”, quien sería su yerno, y una mujer de nombre Patricia “N”.

El agresor llegó a bordo de una motocicleta al número 10 de la calle Durango, casi esquina con Cuauhtémoc, en la alcaldía Cuauhtémoc.

“Eran como las 14:10 horas y entró y me dijo que sí servía el elevador. Traía un casco (de motociclista) amarillo con negro y medía 1.70, aproximadamente, tenía como 30 años y tenía una playera negra”, declaró a elementos policiacos Germán “N”, portero del edificio.

El sujeto subió al piso tres e ingresó al despacho 34, donde encontró a sus víctimas y disparó contra ellas en al menos seis ocasiones con un arma calibre .9 milímetros.

El cuerpo de Rodolfo “N” quedó sobre la silla desde la que atendía a sus clientes, su sangre manchó un expediente que estaba sobre el escritorio y que al parecer revisaba.

El de Patricia “N” quedó sobre un pasillo y el de Esteban “N” en una silla de cuero.

La persona que logró sobrevivir al ataque fue trasladada a un hospital.

El portero dijo que no escuchó las detonaciones de arma de fuego y que a los cinco minutos de que entró, el visitante en moto salió y le dijo “gracias, cuidese”.

La administradora del edificio, que es de cinco niveles, también fue entrevistada por elementos de la



Foto: Reuters

El sicario arribó a Durango 10, en la colonia Roma, subió en elevador y fue hasta el despacho 34, donde disparó contra cuatro personas.



Fotos: Especial

Cámaras captaron al sujeto llegar en moto y huir de la misma manera con rumbo al Estado de México.

**6 CASQUILLOS** percutidos .9 milímetros fueron encontrados en la escena del triple homicidio

Policia de la ciudad.

Dijo que escuchó ruidos y que después uno de sus trabajadores le dijo que llamara una patrulla porque había pasado algo en el piso tres.

Al revisar las cámaras de seguridad del inmueble, las autoridades observaron al presunto homicida, quien aparentemente sacó lo que parecía un maletín del despacho y posteriormente huyó a bordo de una motocicleta con rumbo al municipio de Nezahualcóyotl,

Estado de México.

Sin embargo, al observar las grabaciones de las cámaras de videovigilancia del C5 se ve que el sospechoso aparentemente ya no lleva la maleta, por lo que se cree que la entregó a alguien más durante su fuga.

Las autoridades desconocen que llevaba en esa mochila, pero los peritos ya realizan las primeras diligencias en la escena del crimen y están a la espera de que la víctima que sobrevivió se recupere para que rinda su declaración.

Hasta el cierre de esta edición la institución tenía como línea de investigación un presunto ajuste de cuentas.

Por el triple homicidio, la Fiscalía local inició la carpeta de investigación con terminación 63/05-2022.

## Cierre temporal en el Cablebús

**La Línea 1 parará del 6 al 11 de junio y la 2, en dos etapas, del 10 al 24 de julio**

POR IONÁS LÓPEZ  
jonas.lopez@gimm.com.mx

El Gobierno de la Ciudad de México anunció que el servicio de las líneas 1 y 2 del Cablebús será suspendido temporalmente para aplicar una revisión anual.

La Línea 1 será cerrada del 6 al 11 de junio, lo que incluye el tramo troncal de Indios Verdes a Cuauhtepic y la antena Tlalpexco.

En tanto, la Línea 2 será cerrada en dos etapas: del 10 al 16 de julio del tramo que va de Xalpa a Santa Marta, y del 17 al 24 de julio, de Constitución de 1917 a Xalpa.

Andrés Lajous, secretario de Movilidad, dijo en conferencia que la revisión anual incluirá pruebas de carga y frenado, eléctricas, verificación física de diferentes dispositivos y revisión de torres.

“Esta revisión anual es la primera que se va a hacer en las líneas 1 y 2 porque

justamente están cumpliendo el año de operación. Es un procedimiento que tiene como objetivo seguir ofreciendo la alta calidad en el servicio que tienen nuestras líneas de Cablebús o de teleféricos en la ciudad y también contar con todas las medidas y el cumplimiento de todas las normas de seguridad que están determinadas desde que se construyeron las líneas”, dijo.

EL DATO

Adelanto

En septiembre de 2021, Excelsior informó que todos los teleféricos nuevos presentan una elongación del cable, por lo que es necesario recortarlo.

Martín López, director del Servicio de Transportes Eléctricos, recordó que las revisiones anuales se realizan en todos los sistemas de teleféricos del mundo.

Agregó que durante la suspensión temporal del Cablebús se realizará un

operativo para sustituir el servicio con autobuses de la Red de Transporte de Pasajeros (RTP), que serán gratuitos.

La empresa Doppelmayr México aprovechará la suspensión del servicio de la Línea 1 del Cablebús para realizar el recorte del cable del tramo que va de la estación La Pastora a Cuauhtepic.

Konstantinos Panagiotou, director de la empresa, informó que se trata de una maniobra especializada que requerirá maquinaria que llegará de Europa.

“Los cables son diferentes, en este caso tenemos tres bucles en la Línea 1; vamos a hacer el corte por estimamiento en el bucle número dos, que es de La Pastora a Cuauhtepic”, dijo.

“Es un trabajo especializado, es maquinaria especializada que traemos desde Austria y técnicos especializados para hacer este recorte; es un procedimiento que lo hacemos en dos días: se retiene el cable, se corta y se empalma de nuevo; el empalme se hace de cerca de 200 metros de cada lado”.

PROYECTO DE REHABILITACIÓN

## China Railway trabaja en túnel de la Línea 1

**Actualmente realizan un inventario de los elementos y equipos que serán retirados**

POR IONÁS LÓPEZ  
jonas.lopez@gimm.com.mx

El Consorcio Innovación Tecnológica (Cinotec), encabezado por la empresa China Railway Construction Corporation (CRRC) Zhuzhou Locomotive, ya trabaja en el proyecto de rehabilitación de la Línea 1 del Metro.

El Sistema de Transporte Colectivo (STC) informó que Cinotec, conformado también por CRRC Hong Kong Co. Limited, Thales y Coalvi realizan un inventario de los elementos y equipos que se ubican en el túnel, los cuales serán retirados del tramo que va de la terminal Pantitlán a la estación Salto del Agua.

Esto incluye rieles, balasto, durmientes, fijaciones, equipos de vía, aparatos de señalización, cableado de

alta y baja tensión, aparatos, cableado de telefonía, así como otros elementos electromecánicos, informó el STC.

Se trata de los trabajos previos al desmantelamiento de las vías y otros sistemas del túnel de la Línea 1, antesala de la suspensión temporal del servicio de Pantitlán a Salto del Agua.

“El inventario de los equipos y elementos del túnel se requiere en esta fase preparatoria, previa al desmantelamiento del túnel, lo cual implica suspender el servicio en el tramo referido”, indicó el organismo.

De manera paralela inspeccionan el tramo Balderas-Observatorio para proyectar la operación del servicio emergente ante el próximo cierre del tramo Pantitlán-Salto del Agua.

El STC otorgó el Proyecto de Prestación de Servicios a Largo Plazo para la rehabilitación de la Línea 1 a Cinotec con una inversión de 37 mil 300 millones de pesos.



Foto: Especial

Hasta ahora, Cinotec y el STC trabajan el inventario del túnel en horarios nocturnos para no afectar el servicio del Metro.

EL DATO

Ayuda

La línea telefónica de apoyo es 800 5201 234 y a través de mensajes al 55 3984 7576.

ÁLVARO OBREGÓN

## Contacto Mujer y Línea Aliada dan frutos

DE LA REDACCIÓN  
comunidad@gimm.com.mx

En Álvaro Obregón han brindado dos mil 259 servicios de atención a 789 mujeres a través de las estrategias Contacto Mujer y Línea Aliada, informó la alcaldesa, Lía Limón, al finalizar el Gabinete de Seguridad Ciudadana y Procuración de Justicia.

Las atenciones son parte de una política pública de género a favor de las mujeres, con la finalidad de que denuncien y salgan del círculo de violencia.

Detalló que el personal de Contacto Mujer, de octubre 2021 a abril 2022, ha atendido 243 reportes, mil 32 seguimientos a oficios con visitas domiciliarias y 134 traslados de víctimas.

En la Línea Aliada, del 10 de diciembre del 2021 al 20 de mayo de 2022, se registraron 516 mujeres atendidas y 711 servicios, como asesoría psicológica o legal y referencias a otras instancias.